



Pièces	4 Pièces
Superficie	106 m²
Référence	9256
Prix	475 000 €

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

Secteur prisé et au calme, tout en étant à pieds des commerces. Dans une résidence sécurisée avec piscine parc et gardien, découvrez ce bel appartement 4 pièces de 106 m², proposant de généreux volumes. vaste séjour ouvert sur une confortable terrasse de 18 m² avec vue dégagée sur la verdure, cuisine indépendante, 3 chambres dont 2 donnant sur un balcon, 1 salle de bains, 1 salle d'eau avec wc et un wc indépendant. Cet appartement, traversant et lumineux est parfaitement agencé. Garage privé et nombreuses places de parking libre dans la résidence. Un excellent rapport qualité / Prix ...

Popular and quiet area, while being within walking distance of shops. In a secure residence with park swimming pool and caretaker, discover this beautiful 4-room apartment of 106 sqm, offering generous volumes. large living room opening onto a comfortable 18 sqm terrace with open views of the countryside, independent kitchen, 3 bedrooms, 2 of which open onto a balcony, 1 bathroom, 1 shower room with toilet and a separate toilet. This apartment, crossing and bright, is perfectly arranged. Private garage and numerous free parking spaces in the residence. Excellent value for money

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL

L'ETRAVE 200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

